

Zeitschrift: Aarburger Neujahrsblatt

Band: - (1989)

Artikel: Neueröffnung Schweizerische Volksbank Aarburg

Autor: Fellmann, M.

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-787546>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Neueröffnung Schweizerische Volksbank Aarburg

M. Fellmann

Vor rund 60 Jahren eröffnete die Schweizerische Volksbank im Städtchen Aarburg eine neue Geschäftsstelle. Für die damaligen Verhältnisse reichte der Platz sehr gut aus. Mit den Jahren und mit der Zunahme des Geschäftsvolumens wurden jedoch diese Räumlichkeiten zu klein und die Geschäftsstelle wurde an den Damm 2 verlegt.

Mit dem steten Zuwachs der Kundschaft und somit auch vermehrtem Personalbedarf mussten in den letzten Jahren Überlegungen angestellt werden, wie der Platzmangel am besten gelöst werden kann. Mit dem Gebäude an der Pilatusstrasse 5 fand die Bank die für ihre Ansprüche geeigneten Räumlichkeiten. Das stattliche Haus wurde 1912 erbaut und die Erdgeschossräume von der PTT genutzt. In den oberen Stockwerken standen noch zwei Mietwohnungen zur Verfügung. Wegen Platzmangels baute die PTT Aarburg ein neues Gebäude und konnte im Herbst 1981 ihren Einzug feiern.

1986 kaufte die Schweizerische Volksbank das Haus an der Pilatusstrasse. Es wurde total renoviert und auf ihre Bedürfnisse zugeschnitten. Die Umbauarbeiten dauerten etwas länger als zuerst angenommen. Das Gebäude wurde innen total ausgehöhlt und neu ausgebaut. Der Anstrich der Fassade und eine Treppe in die verschiedenen Stockwerke in Form eines Turmes, vervollständigen das Außenbild des Neubaus.

Aber nun ist es endlich so weit! Am 13. und 14. Januar 1989 wird der Neubau bezogen. Ab 16. Januar 1989 bedienen wir unsere Kundschaft in der neuen Bank wieder nach dem Motto «Der Kunde ist König».

Am 15. April 1989 findet die Einweihung des neuen Bankgebäudes statt. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

